



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

produits pétroliers

Question écrite n° 26293

Texte de la question

M. Jacques Gersperrin attire l'attention de Mme la ministre de l'économie, de l'industrie et de l'emploi sur la hausse du prix du baril du pétrole et ses conséquences pour le consommateur final. En effet, au regard de la préoccupation majeure de nos concitoyens concernant leur pouvoir d'achat, les tenants de la TIPP flottante reviennent en force : ils souhaitent une stabilisation des prix et ce dispositif leur apparaît comme un moyen de neutraliser l'effet des mouvements du prix du pétrole. Aussi, il souhaiterait savoir ce que le Gouvernement compte faire à ce sujet.

Données clés

Auteur : [M. Jacques Gersperrin](#)

Circonscription : Doubs (2^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 26293

Rubrique : Énergie et carburants

Ministère interrogé : Économie, industrie et emploi

Ministère attributaire : Économie, industrie et emploi

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 1er juillet 2008, page 5548

Question retirée le : 8 juillet 2008 (Retrait pour cause de question identique)